



Das strahlende junge Königspaar Dennis Hübner und Lea-Janine Dittrich ist bereit für den Festzug durch Allagens Straßen. • Fotos: Franke

Dennis Hübner neuer Allagener Schützenkönig

Dreikampf mit Miklas Wagener und Lars Gosmann / Königin ist Lea-Janine Dittrich

Von Arno Franke

ALLAGEN • Erfreulich viele Schützen, aber auch andere Gäste fanden sich am Schützenfestmontag in großer Zahl im Waldstadion Allagen ein, um dort das traditionelle Vogelschießen zu verfolgen. Mit dem 180. Schuss entschied es Dennis Hübner um 12.45 Uhr für sich, nach einem spannenden Wettkampf mit Miklas Wagener und Lars Gosmann.

Vor dem Schießen besuchten die Schützen das Schützenhochamt, stärkten sich anschließend in der Möhnetalhalle Allagen mit einem kräftigen Schützenfrühstück und zogen dann, musikalisch von der Blasmusik Allagen und dem Spielmannszug Allagen begleitet, auf die „Hörre“. Lang war hier zunächst die Schlange der Schützen, die auf „Wilhelm 1888, den Pingpong spielenden Theaterfreund“ anlegten.

Schnell lichtete sich allerdings nach den Ehrenschiessen des scheidenden Königs Michael Kellerhoff, von Pastor van Lieshout, Oberst Walter Risse und Ehrenoberst Dieter Beckschäfer die Reihe der Königsanwärter. Übrig blieben letztlich noch drei Kandidaten: Miklas Wagener, Dennis Hübner und Lars Gosmann. Zunächst stand allerdings der Kampf um die Insignien im Focus. Tobias Münstermann holte hier mit dem 5. Schuss die Krone von der Stange, Tobias Luig hatte mit dem 11. Schuss Erfolg und sicherte sich das Zepter; an Jan



Dennis Hübner riss nach der Entscheidung jubelnd die Arme hoch.

Eifler ging mit dem 15. Schuss der Apfel.

Kugel auf Kugel feuerten die drei Königsaspiranten auf den stolzen Aar ab – Heinrich Münstermann kommentierte das Schießen und hatte, wie hätte es bei einem gestandenen Karnevalisten seiner Klasse auch anders sein können, die Lacher immer wieder auf seiner Seite.

Mit Königsschuss einen Traum erfüllt

Nachdem die Anwärter den ehemals stolzen, gut anzusehenden Aar förmlich zersiebt hatten, fiel der Rest mit dem 180. Schuss – abgegeben von dem überglücklichen Dennis Hübner. Glückstränen machten allen Gästen deutlich, dass sich der im Spielmannszug Allagen sehr aktive Musi-

ker – 24 Jahre alt, von Beruf Anlagenmechaniker – mit dem Königsschuss einen Traum erfüllte. Zu seiner Mitregentin erwählte er Lea-Janine Dittrich, die in Wamel wohnt, ebenfalls 24 Jahre alt ist und beim ADAC arbeitet.

Viele Gratulanten suchten dann den Weg zum Königstisch, um den beiden gerade gekürnten Majestäten zu gratulieren. Oberst Walter Risse zeigte sich anschließend sehr erfreut über mehrere Bewerber und betonte: „Nicht lange ist es her, dass die Eltern unserer Königspaar waren – jetzt macht es ihnen Sohn Dennis nach – für uns alle ist das natürlich ein Glücksgriff!“

Oberst Risse ließ das amtierende Königspaar hoch leben und forderte die Schützen dann auf, sich zu formieren und zur Möhnetalhalle zu

marschieren.

Um 16 Uhr traten die Schützen bei bestem Wetter wieder an, um das Königspaar 2016/17 Lea-Janine Dittrich und Dennis Hübner mit ihrem Hofstaat abzuholen. In einem prächtigen Festzug zogen die Schützen mit ihrem strahlenden Königspaar sowie dem Hofstaat durch die Straßen Allagens, wo viele Besucher ihnen zujubelten. Höhepunkt war dann sicher der Vorbeimarsch an der Allagener Grundschule. Nach Proklamation der neuen Majestäten und dem Königstanz fand der Kindertanz statt. Ehe sich der Tross zur Polonaise auf die Möhnwiesen aufmachte.

Absolutes Highlight eines jeden Schützenfestmontags ist dann allerdings der Große Zapfenstreich, der von der Allagener Blasmusik und dem Spielmannszug Allagen einfühlend und brillant vorgelesen wurde.

Nach der Vereidigung der Jungschützen durch Oberst Walter Risse ging dieser auf die Grundsätze des Schützenwesens ein und betonte, wie wichtig Schützen für die gesamte Gesellschaft seien.

„Herausragende Rolle in der Gesellschaft“

Er dankte abschließend allen Helfern für ihren außerordentlichen Einsatz: „Ohne Euch wäre ein Fest von der Größe unseres Schützenfestes sicher nicht zu stemmen. Ihr seid wichtigster Bestandteil unserer Bruderschaft!“ und wünschte allen Gästen noch weitere unbeschwerte Stunden. Präses Raoul van Lieshout schloss sich gern und mit Nachdruck den Worten seines Vorredners an und bekräftigte: „Schützen nehmen in unserer Gesellschaft eine herausragende Rolle ein – sie sind für uns alle unverzichtbar!“

Die Stimmungsband „Nightfire“ gestaltete den abschließenden Festball und sorgte dafür, dass das Schützenfest Allagen einen glänzenden Abschluss erfuhr.



Gemütlichkeit pur herrschte bei sonnigem Wetter unter der Vogelstange-